

Bientôt nous serons sauvés car il y a déjà 40 milles de voie de prête de Saskatoon et se dirigeant vers Goose Lake. Il n'y a plus que les rails à poser.

L'église de St-Gérard est terminée, celle de Goose Lake l'est à l'extérieur, ma maisonnette avance aussi rapidement que deux hommes peuvent la faire; un ouvrier et moi-même. Nous avons eu beaucoup de retardement à cause du bois qu'il fallait aller chercher à 60 milles pour une église et à 90 milles pour l'autre.

M. l'abbé Bouillon termine enfin par une profession de foi et un cri d'espérance en l'avenir de cette belle région et lance un chaleureux appel à tous les bons catholiques qui se sentent à l'étroit chez eux.

Nous espérons que sa voix sera entendue et que nos gens n'attendent pas que les meilleurs homestead soient pris, pour se diriger vers cette petite terre promise.

†††

INTERCESSION DE MGR TACHE

On sait que les écoles de chaque district ou arrondissement scolaire sont administrées par des commissaires d'écoles. Et malgré que dans tout l'Ouest toutes les écoles (sous la direction des commissaires) soient neutres, cependant il nous est encore d'une très grande importance que les commissaires soient catholiques.

Or, dans une paroisse bien comme dans la région de la *Montagne du Tigre*, une école allait passer aux mains des protestants. Le curé alarmé dit à ses paroissiens:

"Cette école est menacée; il faut prier pour que Dieu nous préserve.

Comme Mgr Taché a beaucoup souffert pour la défense des écoles nous allons tous nous adresser à lui avec confiance afin qu'il nous obtienne la protection du ciel et nous conserve cette école qui nous appartient en droit."

Le jour de la votation pour l'élection des commissaires d'écoles venu, les catholiques comprenant leur devoir et réalisant le danger se rendirent tous sans exception au bureau de la votation. Les propriétaires protestants effrayés et comprenant l'illégitimité de leurs prétentions n'osèrent pas même se présenter.

La paroisse a eu ses commissaires catholiques. Le malheureux qui avait dirigé tout le mouvement contre les catholiques a vendu sa terre et laissé le pays.

Il y a tout lieu de croire que l'intercession de Mgr Taché de si pieuse mémoire, a sauvé la situation.

Si dans toutes nos paroisses menacées on avait une foi aussi vivace